



Regierungsratsbeschluss vom 09. Mai 2023

Anzug Beatrice Isler und Konsorten betreffend Veloabstellplätze rund um den Bahnhof SBB

P195073

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beatrice Isler und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die konkrete Planung der Veloabstellplätze am Bahnhof Basel SBB steht in grosser Abhängigkeit zur aktuell laufenden Planung zum Ausbau der Bahninfrastruktur. Um das Veloabstellplatzkonzept verlässlich aktualisieren zu können, benötigt das Bau- und Verkehrsdepartement Erkenntnisse aus dieser Bahninfrastrukturplanung. Aktuell ist von gefestigten Erkenntnissen Ende dieses Jahres auszugehen, so dass das Konzept im ersten Halbjahr 2024 fertiggestellt werden könnte.

